

松葉小学校運動会



豊橋市立松葉小学校
PTA 広報部
令和4年度 No.4

令和4年5月28日(土)、前日の朝まで降り続いた大雨の影響で、延期になった小学校もある中、松葉小学校では無事に運動会が開催されました。校庭整備にあたってくださった先生方には感謝しかありません。児童たちは、晴天の中、今まで取り組んできたことを全力で発表していました。

開会式

まだ続くコロナ禍、今年度も各教室でテレビ放送にて開会式が行われました。6年生男子2名女子2名による息の合った選手宣誓、各教室にて「虹の向こうに」を全学年で斉唱し、企画運営委員長と校長先生からお話を聞き、競技に向かう気持ちを高めていました。



運動会の日程に沿って、各学年団の様子を紹介します。

最初の種目は3・4年生の短距離走と表現

満員の会場の様子に、どきどきする子、保護者を見つけ笑顔がこぼれる子、真剣な表情で集中する子などいましたが、それぞれが一杯に80メートルを駆け抜けました。

表現では、ケツメイシの

3年生の時の担任の先生が見に来てくれて嬉しかった！（4年生）



縄跳びの練習が大変だったけれど、頑張りました！（3年生）



『スーパースター』に合わせて縄跳びとダンスを融合させた演技を披露。縄跳びに引っかけってしまう子も諦めることもなく、

何度も跳びなおしていたのが素敵でした。



踊っている途中は緊張したけど、最後のほうで勇気がわいてきて、じょうずに踊れました！（2年生）

1・2年生の表現と短距離走



なにわ男子の『うぶらぶ』に合わせきらきらポンポンを持ってダンス♪1年生は初めての運動会でしたが、2年生と一緒に堂々たる演技でした。入場や退場では、先生の掛け声に合わせて全員が息ぴったり活動していました。

50メートル短距離走では諦めることなく最後まで走り切りました。



5・6年生の短距離走と表現

100メートルを走りきる白熱した戦いがたくさん見られました。どの子も真剣な表情でとても凛々しく、たくましい姿に感動です。



ソーラン節を覚えるのが大変だったけど、本番はちゃんと踊ることができました。(5年生)



表現では、伝統の『ソーラン節』が披露されました。赤と黒の法被を纏った力強い演技が圧巻です。自信がみなぎる表情に子どもたちの成長を感じました。

5・6年生は、ゴールテープ係や誘導、道具の準備など、縁の下の力持ちとして運動会を支えていました。

6年生学年種目『借り人競争』

保護者と一緒に「借り人競争」を行いました。各クラス気合を入れる掛け声で競技がスタート。「白色ではないマスクをつけている人」「眼鏡をかけている人」など、さまざまなお題に合った児童や保護者を探しました。選ばれた保護者は少し恥じらいながらも嬉しそうに子どもたちと手をつなぎ走って参加していました。

「借り人競争」の結果は引き分けでした。「みんなで楽しく」というのがコンセプトだった今回の運動会では、よい結果だったかなと思いました。(6年生)



<保護者の声>

- 天気も良く無事に開催されてよかったです。マスク生活が多い中で、子ども達の笑顔がたくさん見られて嬉しかったです。
- コロナが心配でしたが、開催できてよかったです。一生懸命に踊る姿に成長を感じました。
- 最後の運動会だと思うと感慨深いです。前日の雨の影響が心配でしたが、開催できてよかったです。



6年生にとっては最後の運動会となりましたが、今年の運動会のテーマの一つである「**全力**」を感じる素敵な運動会でした。騎馬戦や鈴割りなど従来の種目はできませんでしたが、今できることをみんなで考え、実現できた運動会となりました。子どもたちにとって、この経験はこれからの学校生活へ活かされていくことでしょう。今後も子どもたちの成長が楽しみです。